

Herzlich willkommen bei der Donatorenvereinigung

Gemeinsam liberales Engagement fördern





Leistung und Gegenleistung

Seit der Gründung im Jahre 1981 gehören Leistung und Gegenleistung zu den Prinzipien der Donatorenvereinigung. Als Mitglied der Donatorenvereinigung profitieren Sie unter anderem von den folgenden Leistungen:

- Direkter Kontakt mit den wichtigsten kantonalen und nationalen Mandatsträgern und Parteielementen.
- Jährlich mindestens eine hochkarätige Veranstaltung mit den Mitgliedern der Donatorenvereinigung.

- Zugang zu hochkarätigem Netzwerk aus Wirtschaft und Politik
- Der Jahresbeitrag ist vollumfänglich steuerabzugsberechtigt.
- Volle Transparenz: Budget und Rechnung der FDP. Die Liberalen Luzern können jederzeit eingesehen werden.

Jetzt der Donatorenvereinigung beitreten!

Die Donatorenvereinigung ist eine private Initiative von engagierten Personen aus Wirtschaft und Gesellschaft. Der Verein dient dem Dialog und unterstützt Anliegen der FDP. Die Liberalen Luzern ideell und finanziell. Ihre grosszügige Unterstützung ermöglicht es der Partei, sich auf die eigentliche Kernaufgabe zu konzentrieren: Das Politisieren zu Gunsten der liberalen Gesellschaft und Wirtschaftsordnung. Gleichzeitig erhalten Sie Informationen aus der Politik aus erster Hand und sind Teil von einem Netzwerk aus Wirtschaft, Gesellschaft und Politik

Seien Sie dabei – wir freuen uns auf spannende Anlässe und Ihre Unterstützung für eine liberale Politik im Kanton Luzern.

Peter Schilliger
Präsident Donatorenvereinigung

Ruedi Amrein
Präsident FDP. Die Liberalen Luzern

Ein lohnenswertes Engagement

Liberaler Werte bilden das Fundament einer offenen, zukunftsfähigen Gesellschaft. Freiheit, Eigenverantwortung und gute wirtschaftliche Rahmenbedingungen sind keine Selbstverständlichkeit – sie müssen immer wieder verteidigt und weiterentwickelt werden. In einer Zeit, in der staatliche Eingriffe zunehmen und politische Extreme an Einfluss gewinnen, braucht es eine kraftvolle Stimme für Vernunft, für unternehmerische Freiheit und für die Stärkung der Eigenverantwortung.

Nur wenn Menschen sich engagieren, die an Fortschritt durch Innovation und an individuelle Leistung glauben, bleibt unser liberaler Kompass erhalten. Die FDP Luzern stellt dabei Leistung und Eigenverantwortung wieder ins Zentrum, handelt wirtschaftspolitisch liberal, gesellschaftspolitisch offen und finanzpolitisch konsequent. Wer liberale Werte stärkt, stärkt die Zukunft Luzerns. Machen Sie mit.